



Trump reitera promesa de indulto a atacantes al Capitolio de EEUU

Description

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, reiteró su promesa de que indultará a todos los que hoy cumplen sentencia por el ataque al Capitolio federal el 6 de enero de 2021.

Así lo confirmó en su primera entrevista televisiva desde su victoria electoral, donde repasó una serie de sus compromisos de campaña, incluidos los relacionados con el tema migratorio, la atención médica y sus planes para el Departamento de Justicia.

En la entrevista, concedida a NBC News y transmitida la víspera, el republicano dijo que en su primer día en el cargo perdonará a las personas encarceladas por su papel en el motín de hace más de tres años.

«El primer día. Sí, estoy buscando estos indultos», dijo Trump en el programa 'Meet the Press'.

Según el Departamento de Justicia (DOJ), más de mil 500 personas han sido arrestadas o acusadas en relación con el asalto a la sede del Congreso aquel 6 de enero y casi 900 de ellas se declararon culpables.

Respecto al asunto de la retribución, que fue uno de los ejes de su campaña en 2024, señaló que no ordenaría que persiguieran a sus rivales políticos, pero los que eligió -si son confirmados- para los puestos clave del Departamento de Justicia y el FBI podrían hacerlo si quisieran.

Además de atacar al presidente Joe Biden y al fiscal especial Jack Smith que llevó sus casos de mal manejo de documentos clasificados e interferencia electoral, Trump también criticó muy fuerte al Comité Selecto de la Cámara de Representantes que investigó el ataque al Capitolio y hasta pidió llevar a prisión a sus miembros.

«(La exrepresentante Liz) Cheney estaba detrás de esto. Lo mismo ocurre con Benny Thompson y todos los miembros de ese comité. Sinceramente, deberían ir a la cárcel», expresó, aunque luego intentó sacudirse la responsabilidad de una eventual decisión y sugirió que de eso se encargaría el DOJ.

Cheney respondió a los comentarios de Trump, calificándolos de «continuación de su ataque al estado de derecho y los fundamentos de nuestra república».

La excongresista advirtió en un comunicado que "cualquier abogado que intente seguir ese camino se vería rápidamente involucrado en una conducta sancionable».

De manera que ante las continuas amenazas de Trump a lo largo de su campaña y ahora durante la transición, Biden

está considerando indultos preventivos a algunos de los que han recibido su ira, reseñó la televisora.

Además de Cheney también están en la mira del próximo 47 Presidente el senador demócrata electo Adam Schiff, que fue parte de la investigación de la Cámara de Representantes sobre el 6 de enero, y el doctor Anthony Fauci, exdirector del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas.

Por cierto, Philip Sean Grillo, se burló el viernes pasado de la decisión de un juez federal de enviarlo inmediatamente a prisión por un año por su rol en lo del Capitolio. Cuando lo esposaban gritó: “De todos modos, Trump me va a indultar”.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024